

RESTAURATION : Burger King® s'implante à Lourdes et recrute

La chaîne de restauration rapide **BURGER KING** implante un nouveau restaurant à Lourdes, dans les Hautes-Pyrénées, et lance un recrutement pour trouver 45 personnes sur des postes d'équipier en CDI à temps partiel allant de 15h jusqu'à 30h par semaine. C'est le Groupe Bertrand, leader français et indépendant de la restauration commerciale en France, propriétaire de la master-franchise qui assure le développement exclusif sur le territoire français de Burger King®. <https://www.burgerking.fr/>